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Tanto è stato fatto, ma la strada è ancora lunga…  
Abbiamo avuto un incontro con l’assessore all’ambiente di Legnano, Alpoggio che ci ha             
illustrato come i lavori del progetto da noi monitorato siano ormai quasi conclusi e tutti i                
lavori siano stati effettuati con successo. Ci siamo resi conto che tanto è stato fatto ma                
abbiamo deciso di andare più a fondo. Capire se i cittadini siano consapevoli e quindi               
soddisfatti dei risultati.  
Il giorno 9 Marzo abbiamo presentato il nostro progetto in occasione di una conferenza di               
Legambiente ed abbiamo potuto confrontarci con la gente comune.  
In seguito abbiamo intervistato i responsabili di Legambiente e l’avv. Brumana creatore di             
una pagina Facebook “Amici dell’Olona” che ha raggiunto 17.300 followers in poco tempo,             
dimostrando l’interesse dei cittadini per questo fiume. L’avvocato ha confermato la           
conclusione di tutti i lavori ma ha sottolineato come, in realtà, l’inquinamento sia ancora              
presente e sia dovuto alla mancanza di controllo da  parte della provincia di Varese.  
Inoltre sia Brumana, sia Marinello e De Agostini hanno sottolineato il difficile rapporto tra le               
associazioni ed i comuni sottolineando come i problemi siano principalmente legati al            
malfunzionamento dei depuratori della provincia di Varese e ci sia la possibilità di gravi              
sanzioni da parte dell’Unione Europea.  
Abbiamo apprezzato il fatto che gli intervistati ritengano il nostro progetto importante. Più si              
parla dei problemi del fiume più possibilità ci saranno di salvarlo. 
 


